

ボーリング&イーアス豊崎で昼食会

10月5日(土)にココイロで那覇市でボーリングとイーアス豊崎で昼食会をしました。ボーリングは2回ゲームをしました。ストライクやスペアも出せてみんな楽しそうにゲームをしました。昼食はイーアス豊崎のフードコートで自分たちで食べたいものを選び、支払いから受け取り、片付けまで出来るだけ自分たちでできるように声かけしました。食べた後はイーアス豊崎の中を散策して楽しむことができました。



ボーリング

何がいいかなあ



イーアス豊崎で昼食会

ひみつ道具
(ドラ○もん風)



ハロウィン交流会(ココイクにて)

妖怪です



ハロウィン交流会(ココイロにて)

ガラス飛散防止フィルム施工しました

11月の活動予定

- 時間・時計学習
- サーキットトレーニング
- お金の学習
- 室内レク
- OSST
- クッキング
- 図書館

利用日や送迎の変更はお気軽にお問合せください。



ココイロでは10月11日にガラスが災害時などの際に割れてしまったガラスの飛散を防止するフィルムを施工しました。これにより安全性が高まり安心して過ごすことができるようになりました。

👉 このほかにもたくさんの活動写真がありますので、ぜひココイロブログもチェックしてみてください。
HP アドレス <http://www.taman.or.jp>

